

**SESIÓN NÚMERO 361  
30 DE ABRIL DE 2013  
ACTA DE LA SESIÓN**

Presidente: Dr. Enrique Fernández Fassnacht

Secretaria: Mtra. Iris Edith Santacruz Fabila

En el Auditorio “Arq. Pedro Ramírez Vázquez” de la Rectoría General, a las 10:13 horas del 30 de abril de 2013, inició la Sesión Número 361 del Colegio Académico.

**1. LISTA DE ASISTENCIA.**

Antes de pasar lista de asistencia, el Presidente explicó que esta sesión se citó para el único efecto de instalar la vigésima representación del Colegio Académico, correspondiente al periodo 2013-2015, con los nuevos colegiados, a quienes después de darles la bienvenida, les manifestó su deseo de que este órgano colegiado efectúe un trabajo constructivo en beneficio de la Institución. En este sentido, indicó que su gestión al frente de la Rectoría General culminaría en el mes de noviembre próximo; sin embargo, se congratulaba por el hecho de presidir esta representación, aunque fuera por un periodo breve.

Por su parte, la Secretaria mencionó que previo a la sesión se entregó a cada uno de los nuevos representantes un portafolio con información relativa al trabajo a desarrollar en este órgano colegiado.

Dicho lo anterior, procedió a pasar lista de asistencia; para ello, mencionó el nombre y el cargo de cada uno de los miembros del Colegio Académico, así como la división y la unidad a la cual corresponden y declaró la presencia de 48 colegiados.

**Se declaró la existencia de quórum.**

**2. APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.**

El Presidente sometió a consideración el orden del día y, sin comentarios, fue aprobado por unanimidad.

**ACUERDO 361.1**

Aprobación del Orden del Día.

**3. INSTALACIÓN DEL COLEGIO ACADÉMICO CON LOS REPRESENTANTES ELECTOS PARA EL PERIODO 2013-2015.**

Previo a declarar la instalación del Colegio Académico para el periodo señalado al rubro, el Presidente manifestó sentirse orgulloso de la Universidad, pues a casi cuarenta años de su fundación ha logrado consolidarse como una de las instituciones de educación superior más destacadas del país, situación que, aseguró, se debe en buena medida a su estructura y formas de organización. En este tenor, reconoció también el trabajo del Colegio Académico.

Por otro lado, informó de la existencia de varios asuntos pendientes por desahogar en el pleno de este órgano colegiado que son de relevancia para la vida institucional, por lo cual exhortó a todos los integrantes del Colegio Académico a trabajar de manera conjunta en la elaboración de normas y reglamentos que permitan seguir con la consolidación de la UAM, siempre con la meta de hacer de ésta la mejor universidad de México.

